



In Zeiten, in denen rechtsextreme Ideologien und fremdenfeindliche Einstellungen wieder verstkt auf dem Vormarsch sind, gewinnt interkulturelle Bildungsarbeit eine immer grere Bedeutung. Die Frderung von Vielfalt, Toleranz und interkul-  
turellem Verstndnis ist entscheidend, um einer zunehmenden Spaltung der Ge-  
sellschaft entgegenzuwirken.

Interkulturelle Bildungsangebote wie die des Vereins "Interkulturelle Projekthelden e.V." tragen dazu bei, junge Menschen auf eine multiethnische Gesellschaft vorzubereiten und ihnen die Mglichkeit zu eben, ihre Talente zu entdecken und sich selbst zu befigen. Durch die Vermittlung von Respekt und Toleranz sowie die Frderung kulturergreifender Interaktionen leisten solche Initiativen einen wichtigen Beitrag zur Schaffung einer offenen und vielftigen Gesellschaft.

Gerne bin ich Mitglied bei den interkulturellen Projekthelden geworden- denn nur gemeinsam knnen wir ein Zeichen setzen gegen Hass und Intoleranz und fr eine Welt, in der Vielfalt gelebt wird.

***Daniel Rinkert, MdB***